

opusdei.org

Ocho recursos para la solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús

Textos y audios para vivir la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, que se celebra este viernes 7 de junio.

02/06/2024

En 1670 el sacerdote francés P. Jean Eudes celebró la primera fiesta del Sagrado Corazón de Jesús. Pero la difusión del culto público al Corazón de Jesús tiene su origen en las

revelaciones místicas que Santa Margarita María Alacoque comenzó a experimentar en Paray-le-Monial (Francia) desde 1673 hasta su muerte en 1690.

Entre los primeros difusores del culto se destacan san Claudio de la Colombière, director espiritual de la Santa, y los padres Juan Croisset y José de Galliffe, que escribieron los primeros tratados sobre aquella devoción.

La aspiración principal de santa Margarita era la aprobación pontificia del culto público al Corazón de Jesús, sin embargo hubo que esperar al pontificado del Papa Clemente XIII en 1765 para su aprobación, y 26 años después, el 21 de julio de 1899, el Papa León XIII recomendó urgentemente que todos los obispos del mundo observaran la fiesta en sus diócesis.

1. El corazón de Cristo, paz de los cristianos (audio y texto): homilía con motivo de la Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús.

2. Comentario del evangelio y meditación de la solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús.

3. ¿Sabes cuál es el origen de la devoción al Sagrado Corazón de Jesús? Te explicamos también la liturgia de esta fiesta.

4. Mensaje del Prelado (19 junio 2020). Mons. Ocáriz nos invita a que pidamos al Señor un corazón manso y humilde, que sea descanso y consuelo para muchas almas.

5. Relato sobre la consagración del Opus Dei al Sagrado Corazón de Jesús.

6. **Meditación del retiro** de junio de 2023 sobre esta fiesta.

7. Consagración al Sagrado Corazón de Jesús y otras plegarias de **Benedicto XVI en la JMJ** (audio y texto)

8. Libro electrónico “**La ternura de Dios**”. Este libro gratuito reúne ocho artículos sobre la misericordia. Reflexiones para la meditación personal que quieren ayudar a que cada una y cada uno acoja esa ternura de Dios, y la transmita desde su entorno inmediato al mundo entero, tan necesitado de comprensión, de perdón, de paz...